

14/10/2013

### **Arica: Cinco detenidos en operativo de microtráfico dirigido por Fiscalía**

Un importante golpe al microtráfico asestó la Fiscalía de Arica y la Policía de Investigaciones, tras realizar un amplio operativo en el sector de la población Chile, donde se detuvo a varias personas dedicadas a la venta de droga, incautándose estupefacientes y un arma de fuego.

Este operativo antidrogas –que estuvo a cargo de la Brigada Antinarcóticos de la PDI-



se registró en el marco de un plan dirigido por la Fiscalía, de persecución penal contra el microtráfico, el cual se extenderá a otros sectores de la región en las cuales se registre venta de droga en pequeñas cantidades.

“Este es un compromiso de la Fiscalía a nivel nacional, en orden a perseguir y combatir el microtráfico con todas las herramientas de investigación que entrega la ley. Justamente es la venta de droga en pequeñas cantidades la que afecta directamente a los vecinos y que deriva en la comisión de otros delitos asociados; por ello seguiremos trabajando con las policías y generando investigaciones de este tipo en varias poblaciones”, expresó Javiera López, Fiscal Regional de Arica y Parinacota.

El operativo, que fue dirigido por la Fiscal antidrogas Érika Romero, contó con el apoyo de efectivos de la Brigada Antinarcóticos de la PDI y unidades especializadas como el Equipo de Reacción Táctica (ERTA) y el Laboratorio de Criminalística Arica de la institución. En total fueron más de 40 funcionarios policiales, quienes montaron un intenso despliegue de seguridad en el sector.

De acuerdo a lo informado por la persecutora, la investigación tuvo una duración cercana a los 4 meses, periodo en que se utilizaron diversas herramientas investigativas previstas en la Ley 20.000 (drogas), como vigilancias y análisis de inteligencia entre otras técnicas.

Al respecto el Jefe de la XV Región Policial Arica y Parinacota de la PDI, Prefecto Juan Carlos Fuentes Sandoval, enfatizó que “permanentemente estamos trabajando con la fiscalía en análisis de fenómenos delictuales, así como también en prevención estratégica, que es una de nuestras áreas de servicio, y por eso la realización exitosa de este operativo de intervención en una población de la ciudad, fue gracias a una investigación de largo aliento en la que pusimos a disposición de la fiscalía todas nuestras herramientas humanas y tecnológicas con la sola finalidad de mantener la seguridad de la comunidad”.

#### **Entrenador de fútbol**

La Fiscalía formalizó a E.R.A (42), A.A.I (42) y G.B.F (33), en calidad de autores del delito de tráfico de drogas en pequeñas cantidades (microtráfico). Mientras que J.C.C., (31) y C.M.V (29) fueron imputados por tenencia ilegal de arma de fuego con munición.

Tras la solicitud de la Fiscalía, el Juzgado de Garantía decretó la prisión preventiva para E.R.A., considerando que registra otras tres condenas por microtráfico. En la audiencia el imputado señaló trabajar como profesor de fútbol de menores en Arica. Mientras que el resto de las personas formalizadas quedaron bajo distintas medidas

c a u t e l a r e s .

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369